

Las mujeres sienten sus emociones con más intensidad que los hombres cuando tienen un conflicto de pareja, según la UGR

Directorio Educación Secundaria Salidas constructivas a los conflictos interpersonales
 Probando actividades en sesiones de tutoría Recursos de control y flexibilidad atencional

... Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTE ESTA NOTICIA

tweet enviar

menear tuenti

NOTICIAS RELACIONADAS

Los titulados en Formación Profesional en Extremadura aumentan entre un 15 y un 18 por ciento en el curso pasado (hoy a las 12:31)

Las bebidas energéticas podrían promover el alcoholismo (hoy a las 12:22)

Carlos Carnicero.- El tópic andaluz como recursos electoral. (hoy a las 12:00)

José Cavero.- El estreno de Trinidad Jiménez. (hoy a las 12:00)

Innova.- La enología, la arqueología o las matemáticas, ejes de la Semana de la Ciencia este miércoles (hoy a las 06:08)

Selección realizada automáticamente por Colbenson

SUSCRÍBETE A LAS NOTICIAS DE ANDALUCÍA EN TU ENTORNO:

Titulares en tu Web Boletín Personalizado

GRANADA, 16 Nov. (EUROPA PRESS) -

Las mujeres sienten sus emociones con mayor intensidad que los hombres cuando tienen un conflicto con su pareja mientras que los varones, que expresan en mayor medida "emociones poderosas" como la furia o el desprecio, provocan estos conflictos con más frecuencia.

Así se desprende de una investigación desarrollada en la Universidad de Granada (UGR) para analizar el tipo de emociones interpersonales que hombres y mujeres experimentan ante distintas situaciones conflictivas de pareja, y medir su efecto en la frecuencia de los conflictos.

En esta investigación participaron un total de 142 estudiantes (75 mujeres y 67 hombres) de la UGR, a quienes se les presentaron cinco situaciones conflictivas diferentes y, en general, los resultados mostraron diferencias de género en las emociones ante cada situación conflictiva.

Así, en una situación conflicto, "si la pareja hace algo para ofender o faltar el respeto", las mujeres indicaron sentir más tristeza, mientras que "si la pareja les intimida físicamente durante una discusión", las féminas sentían más decepción que los hombres.

En la situación "mi pareja me levanta la voz de manera repetitiva", las mujeres sienten con mayor intensidad tristeza, mientras que los hombres experimentaron más culpa. Y ante la situación "si mi pareja manipula una discusión para llevar la razón", las mujeres sienten más tristeza, y los hombres, vergüenza.

EMOCIONES PODEROSAS

Como apuntan los autores de esta investigación, a pesar de que a priori se podría esperar que los hombres expresaran más emociones dominantes o "poderosas" (como furia, enfado o desprecio) y las mujeres emociones de sumisión (culpa, tristeza o miedo), los resultados han demostrado que las mujeres sienten con mayor intensidad tanto emociones poderosas como no poderosas.

A la luz de estos resultados, los investigadores de la UGR creen que "el contexto sociocultural y los roles de género asignados a los hombres y a las mujeres podrían estar desempeñando un papel fundamental en la forma en la que se generan expectativas diferentes para hombres y mujeres respecto a cuál debe ser su rol en la relación y en un conflicto con su pareja". Y es que, de la misma manera que la sociedad establece una serie de normas respecto a cómo deben conformarse las relaciones entre hombres y mujeres, también establece normas respecto a cómo ambos deben responder ante situaciones de conflictos".

Curso Mediación Familiar

Nuevo curso Inicia Noviembre 2010 Homologado por el Foro Europeo
www.aieef.org

Anuncios Google

COMENTARIOS DE LOS LECTORES

Accede con tu cuenta - Crea una cuenta nueva - Inicia sesión con Facebook

COMENTAR ESTA NOTICIA (COMO USUARIO INVITADO)

Firma: (Usuario sin registrar)

Comentar - Accede con tu cuenta

Andalucía ofrecido por



la Caixa

Depósito
 Exclusivo para nuevos clientes por internet

3,5% TAE
 desde 3.000 euros

Más Info

A LA ÚLTIMA EN CHANCE



DEPORTES



Más Noticias Más Leídas

El PSOE celebrará su Convención Municipal en febrero en Sevilla

Griñán cree "incomprensible y de consecuencias nefastas" la decisión de CajaSur de no unirse con Unicaja

Productores de planta ornamental esperan producir dos millones de pascueros para esta Navidad

Arenas: Lo importante no es el "pequeño error" en el videojuego del PP catalán sino la "demagogia" de PSOE en inmigración

1,6 millones de firmas por la cadena perpetua revisable

Ávila subraya el "mantenimiento del esfuerzo" en I+D en el "peor" año de la crisis

Griñán critica la negativa de CajaSur a unirse con Unicaja